

FEEDBACK OSCE SEMESTER 6 TA 2020/2021

17711044 - NUR FAUZIATUN FAIDAH

STATION	FEEDBACK
STASION GASTROINTESTINAL	Anamnesis kurang riwayat pengobatan. Pemeriksaan abdomen urutannya kebalik. DX benar. DD benar. Terapi benar.
STASION IPM ENDOKRIN	Anamnesis sudah cukup baik, hanya kurang detail menggali pada data antropometri pasien. dan kemudian kurang menarik kesimpulan dari data yang didapatkan untuk mendapatkan diagnosa yang lebih lengkap dan penatalaksanaan terapi yang tepat pula.
STASION KARDIOVASKULER	banyak mengulang anamnesis, pemeriksaan fisik tidak urut, melompat2, manajemen wkt kurang baik, shg blm selesai meminta px penunjang wkt habis. Diagnosis sudah benar tp tidak menyebutkan dd nya
STASION MUSKULOSKELETAL	tidak melakukan pemeriksaan geriatri, komunikasi tidak lancar dan tidak runtut dalam melakukan pemeriksaan.
STASION NEUROLOGI	melakukan anamnesis dengan baik, pemeriksaan neurologisnya px sensibilitas belum ada, diagnosis kerja kurang tepat ya,
STASION URINARIA	baik, baca instruksi dg baik, jika tidak ada perintah tatalaksana farmako, gak perlu dilakukan, efisien waktu
STATION INTEGUMENTUM	tdk mengeksplor RPD cacar air (hanya menanyakan penyakit seperti ini sebelumnya? padahal bentuknya jelas beda), tdk informe consent saat akan px pasien, tdk menyebutkan cuci tangan WHO, tdk mnyebutkan penggunaan alat lampu & loop, hanya menyebutkan bulla& vesikel tanpa dermatomal, ragu2 px Tzank dg pengecatan Giemsa/Gram, tampak tergesa2 utk semua step
STATION IPM THT	Ax spesifik pada RA tidak ditanyakan, misal bersin > 5 kali dalam sekali waktu, pada px rhinoskopi anterior, tidak sistematis, tidak mendapat data yang mengarah ke RA. pemeriksaan orofaring dan telinga tdk dilakukan, komunikasi kurang terarah, tidak menyarankan skin prick. waktu habis sebelum selesai
STATION MATA	ax yg penting terkait faktor resiko (penyakit) tdk ditanyakan, visus juga prosedurnya tdk dijelaskan dg lengkap, px lapang pandang dan gerakan bola mata (bukan px segmen anterior ya), dx kerang lengkap (waktu), komunikasi dan edukasinya tergesa2 malah tidak jelas dan tidak lengkap. jangan tergesa2
STATION SISTEM RESPIRASI	Anamnesis ckp baik, px fisik bisa ditambahkan jtg, dan yg lain tdk hanya kpl dan paru, px penunjang lkp, utk tatalaksana lakukan tatalaksana akut dan jangka pjg, gunakan wkt seefektif mgkn shg bisa melakukan edukasi bisa tuntas